

Des jeux pour enfants **autistes**

ENTRAIDE Chaque année, les collaborateurs de Johnson & Johnson (J&J) se mobilisent pour une association caritative du canton. Ainsi, montant de 15'000 francs sera remis à Autisme Neuchâtel. Autisme Neuchâtel souhaitait offrir la possibilité à ses membres, parents d'enfants autistes, d'emprunter des jeux pour aider leur enfant sans devoir les acheter. Ces jeux produits par des professionnels sont souvent édités en petite série, commercialisés hors des circuits de la grande

distribution, et sont donc, de ce fait, assez chers. Dans le canton, une coopération semblable a déjà été mise en place avec les ludothèques de Marin et de La Chaux-de-Fonds.

Cette offre est désormais étendue aux ludothèques du Locle et de Neuchâtel grâce au soutien de J&J. En effet, tous les deux ans, le groupe d'actions sociales et charitables, constitué de volontaires, choisit une association dans le canton et organise au sein de l'entreprise plusieurs

actions pour récolter des fonds pour cette dernière.

En 2013, Autisme Neuchâtel a eu le plaisir d'être sélectionnée par l'ensemble des collaborateurs. Les actions organisées ont permis de récolter 15'000 francs, qui seront remis officiellement lors de l'Assemblée générale 2015 d'Autisme Neuchâtel.

Une partie de cette somme a donc permis l'achat des jeux qui seront remis gratuitement aux ludothèques de Neuchâtel et du Locle. /comm

*Le Courrier neuchâtelois
10-12-2014*

DON

Des jeux pour enfants souffrant d'autisme

Les collaborateurs de Johnson & Johnson ont réuni cette année un montant de 15 000 francs, qu'ils ont décidé d'attribuer à l'association Autisme Neuchâtel. Cette somme a permis d'acquérir des jeux adaptés, offerts aux ludothèques du Locle et de Neuchâtel, complétant ainsi une offre déjà en place à Marin et à La Chaux-de-Fonds. ● **RÉD - COMM**

*L'Express
Mardi 16 décembre 2014*